
REQUERIMENTO Nº     704      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
construção de área de lazer no 
Jardim das Orquídeas”.  

 
 

 
Considerando-se que, existe um terreno de propriedade da 

municipalidade, o qual está localizado entre as Ruas Saturnino Rodrigues, 
Ubirajara Alves, Hermano Parazzi, João Gilberto Franchi e Oscar 
Passuelo; 

 
Considerando-se que, existe nesse terreno apenas um campo 

de futebol; 
 
Considerando-se que, os moradores locais propuseram a este 

vereador a construção de uma área de lazer, e 
 
Considerando-se que, isso contribuiria com a limpeza do 

local, e também com a segurança das pessoas que transitam ali à noite,  
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. A Prefeitura tem projeto para essa área? 
 

                   2. Caso afirmativo, seria para área de lazer? 

                
              

             
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 

 



 

 

 

 

 

 

 
 


